
 
 
 
 
 

PROCES VERBAL 
ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

ACCUEIL RANDO 92 
8 AVRIL 2024 

Salle ATRIUM de Rueil Malmaison 
 
Quorum & constitution de l’Assemblée Générale 
Le nombre total des membres actifs de l’association âgés de 18 ans et plus, est de 314 
membres. 
 
Pour que l’assemblée générale puisse délibérer, il faut atteindre un quorum de 158, soit la 
moitié des 314 adhérents.   
      * * * 
Ce quorum étant atteint, la séance est donc ouverte par le Président Pierre Marcel à 
15h15. 
Vote Par Correspondance  78 (VPC dans le texte) 
Présents    58 
Pouvoirs     35 
  Total  171  
 
Président de séance Pierre MARCEL (PM) 
Secrétaire   Liliane SOLIGNAC 
Scrutateurs   Marie France BORTOLUS   
    Patrick CHEVALIER 
 
 
L’ordre du jour est développé selon la présentation jointe en annexe. 
Veuillez-vous y référer pour consulter les différents points développés dans le détail. 
 
* Résolution n° 1 – sans vote 
Présentation du rapport moral et d’activités 2023 par PM 
Vous trouverez beaucoup de statistiques dans ce rapport, à noter quelques-unes 
marquantes : 
=> 314 adhérents au 8.4.24, soit + 52 % par rapport à 2023 dont 86 nouveaux licenciés. 
=> Accueil Rando 92 a franchi un échelon au sein de la FFRP : nous sommes le 2 ème 
club des Hauts de Seine ! 
Quelques échanges dans l’assistance confirment que la diversité des distances 
parcourues, la fréquence des randonnées (tous les jours sauf le lundi), la marche nordique 
avec possibilité de test grâce au prêt de bâtons, sont les principales motivations des 
adhésions. Notre présence au Forum des associations, ainsi que le bouche à oreille 
influent aussi sur les inscriptions. 
=> Une randonneuse souhaite que les groupes ne prennent pas trop d’ampleur, afin de 
conserver une certaine intimité qui permet une bonne communication. 
 
 
Résolution n°2 – vote 
Présentation des comptes 2023 par Martine Gardon. 
Pas de questions ou commentaires particuliers sur place.   
 
 



 
    Présents Pouvoirs VPC  TOTAL 
POUR     57 35    74     166 
CONTRE      0   0      0          0 
ABSTENTION     1   0     4          5 
A la demande de la mairie, AR92 devra présenter un bilan plus détaillé pour 2025. 
Approbation des comptes 2023 à la majorité (5 abstentions). 
 
* Résolution n°3 – vote 
Actualiser le prix du kilomètre de covoiturage de 40 à 50 centimes 
    Présents Pouvoirs VPC   TOTAL 
POUR    44  29    63        136 
CONTRE   13  6     6           25 
ABSTENTION    1  0     9           10 
 
La résolution n°3 est adoptée 
Toutefois, il est souhaitable de ne pas dépasser 10 euros/personne. 
 
* Résolution n°4 – sans vote 
Organisation du club et nouvelles activités. 
Quelques informations ou dates à retenir 
=> Forum des associations : 8 septembre 2024 
=> Il est désormais INTERDIT aux randonneurs de pénétrer dans les forêts privées 
 sous peine de verbalisation ! 

=> Le club veut désormais s’associer à des associations pour soutenir des 
projets dans le cadre de la « défense d’une cause nationale ». Merci aux adhérents 
de proposer des causes pour les années suivantes 

 Pour 2024, PM présente un projet qui lui tient particulièrement à cœur « Vaincre la 
 mucoviscidose ». Il s’agit d’une marche avec plusieurs possibilités de kilomètres à 
 parcourir dans le Parc de Sceaux. Ce projet est largement détaillé en PJ. 
 Il est important d’en retenir la date le 29 septembre 2024 
 Venez nombreux au Parc de Sceaux le 29 septembre ! 
 Comme pour les marches « Antonienne », de la Bièvre, ou de la Ligue contre le 
 Cancer, toutes les informations seront sur notre site web « accueilrando92.fr ». 
  
* Résolution n°5 – sans vote 
Questions diverses 
 
=> Pourquoi les résolutions 1 et 4 ne donnent pas lieu à un vote ? 
Il s’agit de développer des rapports ou projets qui peuvent être largement commentés par 
les participants, mais ne donnent pas lieu à vote. 
 
=> PM demande si les adhérents présents ont des suggestions de séjours pour 2025, 
comme par exemple : 
- Randonnée en raquettes ? 
- Norvège : une croisière randonnée limitée à 12 personnes dans l’archipel des Lofoten ? 
- Un adhérent suggère une « simple » randonnée en Norvège. 
 
La séance est close par Pierre Marcel à 16 h 25, tout en remerciant les participants. 
Pierre Marcel invite tout le monde à partager LE POT de L’AMITIE organisé par Dany.  
       
PJ : 
- Présentation AG 08/04/24  
 
 



         
 
La secrétaire    Les scrutateurs     Le Président 
Liliane SOLIGNAC    Marie France BORTOLUS Patrick CHEVALIER       Pierre MARCEL
  

      
     


